



Nombre del Alumno:

Nahúm Daniel Arriaga Nanduca.

Nombre de Docente:

Dra. Paulina Maribel Juárez Rodas.

Nombre de la Tarea:

Ensayo de Antropología.

Nombre de la Asignatura:

Antropología.

Nombre de la Universidad:

Universidad Del Sureste.

Fecha de Entrega:

16/09/2022

Tapachula Chiapas De Córdoba y Ordoñez.

Hablaremos un poco de la antropología, es sobre lo que es la introducción a la antropología médica lo que vimos, son fundamentos en el cual veíamos varios conceptos de Anthros: que significa hombre o humano y Logos: que es conocimiento.

Para ser médicos, hay que ser diferente, no es posible comprender lo que hacen los médicos, ser capaz de pensar, de actuar, de ejecutar en medio de la confusión de una enfermedad significa; desenvolverse como persona en medio del llanto, de sudor, en medio de la sangre, de la hediondez, de la embriaguez, de la locura, de los gritos, de la desesperación, en ese espantoso escenario dantesco, que puede ocurrir en cualquier tipo de emergencia o en cualquier tipo de hospital ya sea de gobierno o privado.

Así mismo hablaremos sobre las escuelas de medicina, se dice que en la mitad de los años de (1936 a 1912) se enseñaba la carrera de medicina en 13 instituciones.

Una de ellas es:

- Universidad Nacional Autónoma de México. (22 de septiembre de 1910)
- Escuela Medica Militar. (1881)
- Escuela de Medicina de la Universidad Autónoma de Guadalajara. (3 de marzo de 1935).

Miguel Othón

- Fue el primero que postulo la primera tesis.
- Es uno de los autores más considerados del concepto de la medicina rural.

Rosa María Puente Prieto

- Fue la primera mujer que obtuvo su titulación profesional en la historia de la escuela.
- Desarrollo su carrera como neuróloga y docente.

Mariano Vázquez Rodríguez

- Percibió la vialidad del proyecto del naciente IPN.
- La hizo propia con una profunda convicción.
- La carrera del médico rural, inicio el 2 de marzo de 1938.

Tenemos las ramas de la antropología, que son las diferentes vertientes o inclinaciones de estudio que derivan de la disciplina antropológica principal.

El objetivo es analizar al ser humano desde una perspectiva integral.

Estas son:

- Antropología Lingüística.
- Antropología Aplicada.
- Antropología Filosófica.

- Antropología Médica.
- Antropología Industrial.
- Antropología Forense.
- Antropología Económica.